

草の根・人間の安全保障無償資金協力

「南部諸民族州ハディア県レモ郡キディグサ町リッチ・グーゴ中等学校整備計画」

引渡式

2023年3月20日、南部諸民族州ハディア県において、草の根・人間の安全保障無償資金協力「南部諸民族州ハディア県レモ郡キディグサ町リッチ・グーゴ中高等学校整備計画」の引渡式が実施されました。

本案件は、我が国から約1千万円（約123,153米ドル）を供与することにより、新校舎（4教室）一棟が整備されたものです。本事業を通じて、大学の施設を間借りして学習している70人の生徒に加えて、新たに学習可能になる240人の生徒に学習する場を提供します。教育環境の改善を図ることで、教育の質の向上が期待されます。

引渡式において、伊藤大使は「子どもたちは宝であり、地域の未来でもあります。勉強する機会を持つことで、子どもたちはなりたい自分になることができます。このプロジェクトが、リッチ・グーゴ中等学校の子どものための教育の質を向上させ、明るい未来をもたらすと信じています。」と祝辞を述べました。また、地元の出身でアルエルゴギ女性・社会問題大臣及びハブタム・ワチェモ大学学長から、我が国の支援に対する謝辞が述べられました。



引渡式



大使挨拶



建設した校舎の視察



学生と集合写真